
第 17回 「品位ある社会」 

 

人口減少、少子高齢化による課題は、枚挙にいとまがないほどです。しか

も、今まで誰も経験していないことがやってくる時代でもあります。皆さん

は、どう思いますか？ 

人口減少のスピードは国が推計したより早く進んでおり、多くの業界で担い

手の不足が叫ばれ始めています。松崎町も例外ではなく、観光業界、建設業

界、福祉業界などは顕著であり、公務員も例外ではありません。数がなければ

質を上げることが望まれます。 

急激なスピードで変容していく社会に、将来松崎町が取り残されることがな

いように、今年度役場では、人材育成に力を入れることに予算を計上させてい

ただきました。 

しかし、未来の松崎町を持続可能な地域として輝かせるためには、役場だけ

ではなく、地域の皆さんと力を合わせ、きょうどうでまちづくりに取り組むこ

とが大切です。朝のごみ出しなど、困っている人が目の前にいたら、声をか

け、手を差し伸べることが自然にできるまち、他人や社会のために自分の時間

を使う人がいるまち、こんな品位ある社会が松崎町の誇りとなります。輝く未

来へ皆さんとともに歩みます。 

 


